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Литературная викторина «Путешествие по страницам книг»

Наша викторина является итоговым контролем работы учащихся с дополнительным языковым материалом и проводится в 4 учебной четверти. Работа осуществляется в командах, сформированных учителем по уровню обученности, и рассчитана на два урока (90 минут).
Задания викторины рассчитаны на учащихся 9 класса и соответствуют уровню   знаний, умений и навыков девятиклассников. Вопросы включают в себя  лексико-грамматический  и страноведческий материал,  также присутствуют творческие задания и задание по аудированию.
В процессе выполнения заданий викторины команды зарабатывают баллы. По итогам викторины участники команды, которая набрала наибольшее количество баллов, получают оценку «5». Викторина предполагает выполнение домашнего задания, по результатам выполнения которого, каждый учащийся получает оценку.   
Таким образом, итоговый контроль работы обучающихся с дополнительным материалом осуществляется в игровой форме, что ведет к повышению мотивации,   групповая работа помогает совершенствовать навыки сотрудничества и устной коммуникации
Практическая ценность: материал проекта и продукт можно использовать как на уроках английского языка, так и для самостоятельной работы обучающихся. Он способствует повышению мотивации, расширению общего и лингвистического  кругозора, помогает больше узнать о культуре и традициях англичан,  воспитывает уважение к представителям другой культуры, способствует совершенствованию языковых умений и навыков.
 


























 

Задания литературной викторины «Путешествие по страницам книг»

1. Сопоставьте название произведения и имя автора

1. Ромео и Джульетта 	1. Джоан Роулинг
2.Чарли и шоколадная фабрика	2. Роальд Даль
3. Маугли	3. Редьярд Киплинг
4. Гарри Поттер	4.Уильям Шекспир
5. Мэри Поппинс	5. Шарлотта Бронте
6. Джейн Эйр	6. Памела Трэверс

2. Определите  по описанию, героев  известных, художественных произведений на английском языке

1. He is friendly and polite. He is usually in some sort of trouble.
  
2. He was wonderfully good-looking, with his crisp brown hair, his clear-cut profile, and his grey eyes. He was as popular with men as he was with women and he had every accomplishment except that of making money. His father had bequeathed him his cavalry sword and a History of the Peninsular War in fifteen volumes. 

3. …was a little girl of fifteen, lithe and lovely as a fawn, and with a fine freedom in her large blue eyes. She was a wonderful amazon, and had once raced old Lord Bilton on her pony twice round the park…

4.  Then the shape, tossed and bent under the wind, lifted the latch of the gate, and they could see that it belonged to a woman, who was holding her hat on with one hand and carrying a bag in the other. As they watched, Jane and Michael saw a curious thing happen. As soon as the shape was inside the gate the wind seemed to catch her up into the air and fling her at the house. 

       3.  Определите  по отрывку название произведения и автора

1. …It was seven o’clock of a warm evening when Father Wolf woke up from his day’s rest. He scratched himself, and spread out his paws one after the other to get rid of the sleepy feeling in their tips. Mother Wolf lay with her big grey nose dropped across her four cubs. The moon shone into the mouth of the cave where they all lived. “It’s time to hunt again,” said Father Wolf…

2.   …So she was considering in her own mind (as well as she could, for the hot day made her feel very sleepy and stupid), whether the pleasure of making a daisy-chain would be worth the trouble of getting up and picking the daisies, when suddenly a White Rabbit with pink eyes ran close by her…

3.  He took the stain remover from a bag. Pinkerton's Stain Remover looked like a small black stick. He rubbed the stick on the stain. A minute later the floor was clean. The stick had removed the stain quickly and easily. Mrs Umney looked at the floor. She was frightened. No one had removed the blood-stain for three hundred years.  
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А  1. Ромео и Джульетта 
     2. Книга джунглей
     3. Мишка Паддингтон
     4. Алиса в стране чудес
     5. Кентервильское привидение
В  1. Редьярд Киплинг
     2. Оскар Уальд
     3. Льюис Кэрролл 
     4. Шарлотта Бронте
     5. Даниель Дэфо


4. Просмотрите отрывок из мультфильма «Приключения Паддингтона» и исправьте ошибки в предложениях  https://youtu.be/H5lSQrg_6eU

1. Jonathan did his home work after dinner.
2. Judy did her home work after school.
3. Children want to play tennis.
4. Judy has to write about a place underneath the sofa.
5. Paddington brought Judy an ice cream.
6. Paddington is playing swing ball with Jonathan.
7. Judy wrote about England.

5. Разгадайте кроссворд

По вертикали:
1. Как Паддингтон писал своё имя?
2. What do the British make when they catch a leaf in Autumn? (запиши по-русски)
5. Что по мнению Паддингтона спасает его при потопе в ванной?
7. Кто написал книгу о медвежонке Паддингтоне?
8. Цвет пальто Паддингтона?

По горизонтали:
1. Из какой страны приехал медвежонок Паддингтон?
2. Любимое лакомство Паддингтона?
3. Как звали тётю медвежонка, которой он часто писал письма?
6.  Название станции, на которой Брауны нашли Медвежонка
10. Как звали Миссис Браун?
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6.  Подведение итогов. Домашнее задание:  подготовить рассказ о своей любимой книге.
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